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   Le mot du Maire 
  

 

Chères Fleurinoises et chers Fleurinois, 
 

Depuis un mois, nos bambins ont repris le chemin de l’école dans un 
Parc du Chêne transformé, et dont les travaux vont se poursuivre  pour 
accueillir dès la rentrée 2024 un nouvel espace périscolaire ainsi 
qu’une mini-crèche. La période transitoire a été organisée pour 
limiter la gêne du quotidien, notamment en matière de parking et de 
gestion de la circulation aux abords de l’école.  
 

Le centre-bourg a également évolué cet été avec l’installation de 
panneaux photovoltaïques sur la toiture de l’Espace François Baraduc, avec la mise à 
disposition d’un espace de coworking expérimental à l’étage de la Médiathèque, ou 
encore, avec le lancement des travaux de voirie de la rue Combaudon, et bientôt le 
lancement de ceux de la future boulangerie sur la place Benoit-Dubost. 
 

Notre été a été chaud et sec, avec des épisodes caniculaires nombreux jusqu’en septembre 
et je sais que chacun d’entre nous a dû adapter son rythme de vie et prendre soin de ses 
amis, proches et voisins les plus fragiles. Nous devons nous préparer à la répétition de ce 
contexte estival et nous allons, avec l’équipe municipale réfléchir à la mise à disposition 
d’un lieu de repli tempéré pour nos aînés dès l’été prochain. 
 

Je veux revenir également ici sur le projet d’antenne Orange, parce que je sais le trouble 
créé et j’ai donc décidé de clarifier la situation par une communication distribuée dans 
chaque foyer. 
 

Enfin la rentrée est également un moment de retrouvailles autour de nombreux 
évènements et j’ai vu le plaisir partagé au Forum des associations, à la Fête de la patate 
du Sou, à la brocante des FleuriNous, au Festival Youpitralala, lors des retransmissions de 
la Coupe du Monde de Rugby au Club-House du P.A.R.C., ou encore lors des nombreuses 
autres manifestations associatives.  
 

Pour autant, c’est avec beaucoup de tristesse que nombre d’entre nous abordent cette 
rentrée après la disparition brutale de Christian Petrini, élu engagé sur la commune, et 
surtout un ami fidèle. Je voudrais témoigner ici d’un large soutien à son épouse et ses 
enfants. 
 

A très vite et bonne lecture, 
 

Diogène Batalla  
 
 

 

 

Concernant le projet d’antenne de la société Orange  
Vous pouvez consulter le site : Collectif Prévention Fleurieux 

Ou joindre par le collectif par mail collectifpreventionfleurieux@gmail.com 

 



   Quoi de neuf au village ? 
  
 
 

C’est la rentrée !!! 
 

Et c’est parti pour une nouvelle année scolaire au cœur du Parc du Chêne en pleine transformation !  
Début Septembre, ce sont pas moins de 210 élèves qui ont pris le chemin de l’école, dont certains pour la toute 
première fois, sous le regard ému de leurs parents et grands-parents et l’équipe des enseignants au complet a pu 
les accueillir comme il se doit ! 
Et cette année, pour le jour de la rentrée, vos élus et agents techniques se sont mobilisés nombreux pour 
accompagner la toute nouvelle circulation au cœur du parc : en effet, les travaux de l’école sont lancés depuis cet 
été et vont se poursuivre toute l’année scolaire pour donner naissance à un tout nouvel espace péri-scolaire ainsi 
qu’à une mini-crêche à la prochaine rentrée. 
Un grand merci par avance pour votre patience et compréhension durant cette année de transformation ! 
 
 

 
 

La production photovoltaïque locale, c’est parti ! 
 

Les travaux d’installation des panneaux photovoltaïques sur la toiture de 
l’Espace François Baraduc débutés en juin dernier sont dorénavant terminés, 
et courant octobre, leur branchement permettra de démarrer la production 
locale d’énergie renouvelable ! Une première étape importante dans la 
politique globale de transition énergétique de la commune. 
 

Une mise en beauté de la voirie lancée cet été ! 
 

Les travaux de voirie des rues du Repos et Combaudon, avec aménagement d’un parking sont lancés et seront achevés 
d’ici fin Octobre. Un grand merci aux riverains pour leur patience, ils en seront très vite récompensés !  
Les réflexions et plans de l’espace de jardins partagés pourront alors débuter avec une micro-forêt en Centre-bourg 
d’ici le printemps ! 

 

Et un tout nouvel espace de coworking à Fleurieux ! 
 

Depuis quelques jours, la commune met à disposition des 
fleurinois un espace de travail partagé pour favoriser les 
rencontres et les échanges entre créateurs d’entreprise, 
entrepreneurs et télétravailleurs. 
 

Cet espace est créé à titre expérimental pour un an et sera 
reconduit si le besoin est confirmé par l’usage régulier de 
l’espace.  

 

Les conditions d’accès sont les suivantes : être domicilié sur la commune, en situation de création d’entreprise, 
entrepreneur ou de télétravail, et adhérer à la Médiathèque (5€/an). L’espace est ouvert avec les horaires suivants :  
Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 14h00 à 18h15, mercredi de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h15. 
 
 
 



  Retour sur nos rendez-vous de rentrée ! 
  
 

 
 

L’incontournable Forum des associations !  
 

Que vous soyez récent sur la commune ou né ici, plutôt sportif ou plutôt culture, et quel que soit votre âge, ce 
rendez-vous de rentrée est un incontournable pour choisir vos activités de l’année ! Cette année encore, nos 
associations fleurinoises se sont mobilisées pour présenter l’étendue de l’offre locale disponible et les fleurinois 
ont largement répondu présents ! Le rendez-vous est traditionnellement aussi convivial qu’utile et cette année n’y 
a pas fait exception ! Un grand bravo et un grand merci aux organisateurs et visiteurs ! 
 

 
 
 
 

Une 2ème édition réussie pour la Bourse aux jouets et articles de puériculture !  
 

Dire que nos enfants grandissent trop vite n’est pas une idée reçue ! Et la réalité économique associée au 
renouvellement de leur garde-robe, mobilier et jeux du quotidien peut être très impactante dans les budgets. Alors 
cette initiative des FleuriNous est doublement bienvenue en période de rentrée : pour aider les familles à s’équiper 
à petit prix ou à valoriser ce qui est devenu inutile, mais également pour permettre à l’association de nos assistantes 
maternelles d’accompagner nos enfants avec un cadre pédagogique toujours en évolution ! 
 
 
 
 

Et une très belle fête de la patate !  
 

C’est chaque année l’occasion de faire quelques provisions bio évidemment ! Mais c’est surtout un évènement 
essentiel pour l’association du Sou des Ecoles qui soutient financièrement la scolarité de nos écoliers du Chêne tout 
au long de l’année. Et le côté pédagogique (oui oui… ramasser les pommes de terre est une expérience utile à nos 
enfants !), ludique (avec la course à la découverte !) et festif (autour des stands et du repas) n’aura échappé à 
personne. Une belle occasion de se retrouver après la première semaine de rentrée toujours éprouvante, et ce 
grâce à la participation des agriculteurs du village ! 
 

  
 

 
Dans une ambiance de Coupe du monde !!! 
 

C'est la dixième édition de cette compétition disputée tous les quatre ans depuis 1987 et c’est la toute première 
depuis l’ouverture de notre stade de rugby du Pays Arbreslois Rugby Club (PARC) ! Une très belle occasion pour le 
club d’organiser des retransmissions aussi festives que sportives pour soutenir l’équipe de France !  
 

           
 



 

  Environnement  
  
 

 

Propreté du village : le coup de main de Ludo ! 
 

L'association Objectif planète propre de Ludovic Franceschet (l’éboueur célèbre de TikTok et des réseaux sociaux) 
s’est lancée dans le nettoyage estival des abords des 800 kilomètres de la RN7 de Paris à Marseille. Et le 30 août 
dernier, l’équipe a fait escale sur notre commune, ramassant des déchets en tous genres. Un pot d’accueil de 
remerciement les a accueillis en Mairie avant la poursuite de leur périple pédagogique et de sensibilisation à la 
propreté de l’environnement. 

 

  Informations communautaires 
  
 

 

Le 2ème numéro du magazine communautaire est sorti ! 
 

Chaque fleurinois l’a reçu à 
domicile et ce numéro a fait 
quelques détours par notre 
commune, avec notamment le 
prochain rendez-vous du 
FestiLivres à ne pas rater ! 
 
 
 

 

Les rendez-vous de la Semaine Bleue ! 
 

Chaque année, en France, la Semaine Bleue met en avant des initiatives en direction des 
retraités et personnes âgées, avec une première déclinaison à l’échelle du territoire avec 
deux temps conviviaux et gratuits pour les personnes de 65 ans et plus du territoire : 
• Jeudi 5 octobre : à 14h à la salle des fêtes de Saint-Julien-sur-Bibost : un après-midi 
cinéma avec la projection du film « Et si on vivait tous ensemble ». 
• Dimanche 8 octobre : à 14h à la salle des fêtes de Sarcey : un après-midi en chansons 
avec les chorales Dom en Chœur (Dommartin) et Méli-Mélody (Lentilly).  
A l’issue de ces temps festifs, un goûter sera offert aux participants. Pour l’inscription, contactez le CCAS ! 
 

Vous avez un projet photovoltaïque ? 
 

Le Syndicat de l’Ouest Lyonnais met à votre disposition un cadastre solaire disponible en ligne gratuitement 
sur https://ouest-lyonnais.cadastre-solaire.fr. Il s’agit d’une cartographie couvrant le territoire : à partir de la saisie de 
votre adresse et en quelques clics, il vous permet de mesurer gratuitement le potentiel solaire de votre toiture 
(surface de panneaux optimale, coûts d’installation, gains d’énergie, retour sur investissement, et les bons contacts pour concrétiser votre projet). 

 

 
 


